
「どうする・まちなか・いちのみや…アンケート」（まちなか円卓会議）2022.2.8 

 
 2022年 2月 19日、一宮競輪場跡地へビバホームなどがオープンします。色々な意味で微妙な位置に出現す

るショッピングモール。地域との協力や協働、連携は？ 一宮のまちなかは、どうなっていくのでしょう。継続

的に議論していく叩き台として、皆様のご意見などを頂戴し、整理して共有したいと考えております。ぜひご

協力ください。 

【今までの取り組み】、【現在の想い】、【今後の展開】をお教えください。 

 何とか 2月 15日(火)までにお願い申し上げます。期限が短くてすみません。少しだけ、簡単にで結構ですの

で、よろしくお願い申し上げます。またリモートミーティング版円卓会議を開催いたします。アンケートの日

程から参加していただきやすい日時を〇△でお教えください。zoomの URLは後日メールにてご連絡します。 

info@shimin.org まで、下記の内容をお送りください。 

[Q1] お名前（非公開）  連絡用です。 

 

[Q2] お名前（公開）  ウエブなどで公開します。上記「お名前」が不可の場合はニックネームなどを 

 

[Q3] 組織・団体（公開・任意） 任意、ウエブなどで公開します。企業名や法人名、店舗名やグループ名など

を、なるべくお願いします。（架空の団体名などでも可） 

 

【今までの取り組み】■１つから３つ、個人やグループ、団体や企業などで、まちづくりとりわけ中心市

街地についてに関して今まで取り組んできたことを、教えてください。 ■一宮に限りませんが、一宮での取

り組みや、一宮の参考になる例をなるべくお書きください。＊ 各項目 138字以内で、いつ頃 どこで（誰

が）（なぜ・何のため） 何をして どうなったかを、お願いします。 

[Q4-1] 今までの代表的な取り組み（１） 

 

 

[Q4-2] 今までの代表的な取り組み（２） 

 

 

[Q4-3] 今までの代表的な取り組み（３） 

 



【今、想うこと】■まちづくり、とりわけ中心市街地について、今のお考えや想いを、お聞かせくださ
い。 ■個人のお考えで結構です。 ■一宮の話に限りませんが、できましたら一宮について、一宮地域に関

することもお願いします。＊ 各項目 138字以内でお願いします。 

[Q5-1] 今、想うこと（１）主に「行政」や「団体」について 

 

 

[Q5-2] 今、想うこと（２）主に「地域」や「市民」について 

 

 

[Q5-3] 今、想うこと（３）VIVAホームとまちなかの今後の関係性、その他何でも 

 

 

【 今からの展開（予定・計画・妄想）】■１つから３つ、個人やグループ、団体や企業などで、ま

ちづくり（とりわけ中心市街地）に関して今後、取り組んでいく予定などを、教えてください。 ■妄想でも

結構です。 ■一宮の話に限りませんが、できましたら一宮に関係することついてお願いします。 ■他団体

へ期待する事業合は、どんな団体に実施してほしいかもお願いします。＊各項目 138字以内でお願いします。 

[Q6-1] 今からの展開（１）  

 

 

[Q6-2] 今からの展開（２）  

 

 

[Q6-3] 今からの展開（３）  

 

 

【日程調整】リモートミーティング版円卓会議 参加しやすい日程を下記から、 〇参加可能 △調整でき

るかも でお教えください。⇒（日程は２月）■16日(水) 18-19時 ■17日(木) 18-19時 ■18日(金)18-

19時 ■19日(土) 10-11時 ●14-15時 ●17-18時 ■20日(日) 10-11時 ●14-15時 ●17-18時 

【その他ご意見など】 ご意見など、ご自由にお書きください。 

 

NPO法人志民連いちのみや https://shimin.org info@shimin.org cel.090-2265-9188 fax0586-72-8885 
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